

## Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 3

TuS Wirbelau 1901 III : TTC 1975 Schubbach  
Dienstag, 23.04.2024, 20:00 Uhr

### Kessler tütet den Sieg für den TuS Wirbelau 1901 III ein

Im Spiel der Herren 2. Kreisklasse (4er) Gr. 3 traf die Mannschaft des TuS Wirbelau 1901 III am vergangenen Dienstag im 18. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC 1975 Schubbach. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden relativ sicher. Den Sieg für die Mannschaft brachte Tom Kessler mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für diesen Heimspielsieg war Kim-Dennis Winkler, der in seinen Spielen ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein Satz reichte nicht, weshalb Pfeiffer / Kessler die Begegnung gegen Wagner / Kämper mit 1:3 verloren. Eher wenig Gegenwehr bekamen Kurz / Winkler beim 11:8, 11:4, 11:8 von Böhm / Kämper. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Jürgen Pfeiffer bekam es nun mit Rainer Kämper zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Jürgen Pfeiffer am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Wenige Chancen hatte hingegen daraufhin Detlef Kurz bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Timo Wagner, so dass Wagner seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Tom Kessler war in der Partie gegen Heike Kämper nicht zu stoppen und gewann eher sicher mit 3:0. Kim-Dennis Winkler hatte nachfolgend gegen Iris Böhm beim 11:4, 11:3, 11:8 keine Schwierigkeiten. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Der Start in die Partie hätte für Jürgen Pfeiffer besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Timo Wagner noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Pfeiffer nun bei 10:22, während Wagner bislang 16 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Detlef Kurz bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Rainer Kämper. Kaum gefährdet war hingegen der Erfolg in drei Sätzen von Tom Kessler gegen Iris Böhm. Da gab es nichts zu rütteln. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Kim-Dennis Winkler hatte gegen Heike Kämper bei seinem 3:0 keine Probleme. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Kämper nun bei 2 Siegen und 16 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Wirbelau 1901 III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 9:27 bei 4 Saison-Siegen, 13 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC 1975 Schubbach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:24. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### TuS Wirbelau 1901 III

Doppel: Pfeiffer / Kessler 0:1, Kurz / Winkler 1:0

Einzel: J. Pfeiffer 2:0, D. Kurz 0:2, T. Kessler 2:0, K. Winkler 2:0

##### TTC 1975 Schubbach

---

Doppel: Wagner / Kämper 1:0, Böhm / Kämper 0:1  
Einzel: T. Wagner 1:1, R. Kämper 1:1, I. Böhm 0:2, H. Kämper 0:2